

三原色

今年も残りわずかとなりました。本日の民家園見学では、今ではなかなか見ることのできない昔の道具や建物を見学し、歴史とともに進化しているもの、変わらず受け継がれているものの良さについて学習しました。12月を1つの区切りにここまでの学習をふりかえるとともに、身近な行事にも学んだことを生かして行ってほしいと思います。

12月の学習予定

国語	すがたをかえる大豆 三年とうげ ことわざ 故事成語	音楽	せんりつの重なりをかんじとろう いろいろな音のひびきに親しもう
社会	かわる道具とくらし 市のうつりかわり	図工	あの日あの時の気もち
算数	分数 三角形 □を使った式と図	総合	いろいろな国の人とふれあおう
理科	光のせいしつ 電気で明かりをつけよう	道徳	個性の伸長 善悪の判断、自律、自由と責任 国際理解、国際親善 感謝
体育	小型ハードル走 フラッグフットボール	外国語	This is for you

お知らせとお願い

【希望制 個人面談】12月10日(火)～

希望制個人面談が10日(火)、12日(木)、13日(金)、17日(火)の日程で行われます。希望のあったご家庭には、先日面談日時についてのお知らせを配付しておりますので、ご確認ください。なお面談期間中はBタイムの4時間授業となります。

【多文化体験】12月11日(水)

総合的な学習の時間の「いろいろな国の人とふれあおう」の学習の一環として、韓国、フィリピン、タイの講師の方に来ていただき、それぞれの国の文化について体験的に学びます。持ち物は特にありません。

【フラッグフットボール巡回教室】12月16日(月)、17日(火)

体育の「フラッグフットボール」の学習の一環として、講師の方をお招きしてフラッグフットボール巡回教室を行います。16日(月)、17日(火)に各クラス1時間ずつ、合計2時間実施予定です。雨天時は体育館で実施します。持ち物は特にありません。

また、寒くなってきましたので、今一度お子様と体育時の服装をご確認いただき、防寒対策をしていただけたらと思います。(フードやファスナーのないトレーナー、長ズボンの着用可です。)

【植木鉢について】

植木鉢を使用する理科の学習が終了しましたので、中身を片付け次第、家に持ち帰ります。空の植木鉢になるので、児童が持ち帰るよう声をかけますが、保護者の方が持ち帰られる場合には、個人面談の日もしくは学校がある日の8時から8時30分の間で取りに来ていただけたらと思います。また、持ち帰りの際には大きめのビニール袋を持たせてください。持ち帰る日につきましては、担任から連絡帳でお知らせします。

【図工 材料準備のお願い】

1月の図工で、「ひもをつないで」の学習を行います。ひも（毛糸、すずらんテープ、リボンなど）をたくさん使います。教科書を一度持ち帰りますので、学習内容（教科書P14、15）をお子様と確認していただき、材料をご準備いただければと思います。持ってくる日については、担任から連絡帳でお知らせします。